
 Протокол 
  заседания регионального учебно-методического объединения 

заместителей директоров (по учебной работе) ПОО Белгородской области 

 

   21.04.2023 года                                                                                                                 № 3 

 

Место проведения:  ОГАПОУ  «Дмитриевский аграрный колледж» 

Членов РУМО 38 чел 

Председатель: Злобина И.А. 

Секретарь: Козьменко С.В. 

Координатор: Курская Н.И.                                                                                                                    

Присутствовали: 32 человека (список прилагается) 
 

Повестка дня: 

 1. Новые подходы к организации приема обучающихся, разработке и содержанию 

образовательных программ СПО, реализуемых в рамках федерального проекта 

«Профессионалитет». 

             Докладчик: Потанина Е.В.., заместитель директора ОГАПОУ «Дмитриевский 

аграрный колледж». 

            2. Участие ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный колледж» в Белгородском 

образовательно-производственном аграрном кластере, взаимодействие с социальными 

партнерами в части актуализации рабочих учебных планов и реализации практической 

подготовки кадров. 

            Докладчик: Козляк Т.Н., заместитель директора ОГАПОУ «Дмитриевский 

аграрный колледж». 

            3. Разработка Федеральных государственных образовательных стандартов по 

УГПС 38.00.00 Экономика и управление. 

 Докладчик: Рындин Е.В., заместитель проректора по учебно-методической работе 

– начальник учебно-методического центра АНО ВО «Белгородский университет 

кооперации, экономики и права», председатель ФУМО СПО УГПС 38.00.00 Экономика и 

управление. 

 4. Современные методы и формы наставничества подготовки педагогических 

кадров. 

 Докладчик: Попова Е.А., директор ОГАПОУ «Белгородский педагогический 

колледж». 

 5. Использование результатов ВПР в целях внесения изменений в систему работы, 

направленную на повышение качества образования в ОГАПОУ «Губкинский горно-

политехнический колледж». 

 Докладчик: Денисенко М.В., заместитель директора ОГАПОУ «Губкинский 

политехнический колледж». 

             6. Внутренняя система оценки качества образования студентов, обучающихся по 

индивидуальному учебному плану в ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический 

техникум». 

             Докладчик: Иванова Н.А., заместитель директора ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический техникум». 

 7. О формировании рабочей группы по разработке методических указаний в части 

организации внутриучрежденческого контроля качества подготовки обучающихся по 

индивидуальному учебному плану. 

             Докладчик: Злобина И.А., заместитель директора ОГАПОУ «Алексеевский 

колледж», председатель методического объединения. 

 8. Актуализация локальных нормативных актов ПОО в связи с вступлением в силу 

изменений порядка проведения ГИА по образовательным программам СПО.              



Докладчик: Черемушкина Т.Б., заместитель директора ОГАПОУ «Бирючанский 

техникум» 

 9. Особенности заполнения дипломов о среднем профессиональном образовании в 

2023 году. 

             Докладчик: Выручаева Н.В., заместитель директора ОГАПОУ «Белгородский 

индустриальный колледж». 

 10. Особенности организации и проведения вступительных испытаний в ОГАПОУ 

«Яковлевский педагогический колледж» 2023 году. 

              Докладчик: Торгаева О.А., заместитель директора ОГАПОУ «Яковлевский 

педагогический колледж». 

          1. Слушали: 

 По первому вопросу повестки дня «Новые подходы к организации приема 

обучающихся, разработке и содержанию образовательных программ СПО, реализуемых в 

рамках федерального проекта «Профессионалитет» слушали Потанину Елену Викторовну, 

заместителя директора ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный колледж», которая  

познакомила с  опытом работы техникума по реализации федерального проекта 

«Профессионалитет». 

 

По первому вопросу решили: 

1. Принять к сведению информацию Потаниной Е.В., заместителя директора 

ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный колледж». 

2. Признать положительным опыт работы ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный 

колледж» по реализации проекта «Профессионалитет». 

 

2. Слушали: 

      По второму вопросу повестки дня «Участие ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный 

колледж» в Белгородском образовательно-производственном аграрном кластере, 

взаимодействие с социальными партнерами в части актуализации рабочих учебных 

планов и реализации практической подготовки кадров» выступила Козляк Татьяна 

Николаевна, заместитель директора ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный колледж», 

которая  поделилась опытом работы  коллектива колледжа по организации практической 

подготовки обучающихся совместно с работодателями. 

 

 По второму вопросу решили: 

1. Принять к сведению информацию Козляк Т.Н., заместителя директора ОГАПОУ 

«Дмитриевский аграрный колледж». 

2. Признать положительным опыт работы ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный 

колледж» в Белгородском образовательно-производственном аграрном кластере. 

 

3. Слушали: 

По третьему вопросу повестки дня «Разработка Федеральных государственных 

образовательных стандартов по УГПС 38.00.00 Экономика и управление» слушали 

Рындина Евгения Владимировича, заместителя проректора по учебно-методической 

работе – начальника учебно-методического центра АНО ВО «Белгородский университет 

кооперации, экономики и права», председателя ФУМО СПО УГПС 38.00.00 Экономика и 

управление, который рассказал об особенностях и проблемах разработки ФГОС по 

укрупненной группе 38.00.00. 

   

По третьему вопросу решили: 

1. Принять к сведению информацию Рындина Е.В, заместителя проректора по 

учебно-методической работе – начальника учебно-методического центра АНО ВО 

«Белгородский университет кооперации, экономики и права», председателя ФУМО СПО 

УГПС 38.00.00 Экономика и управление. 



 

            4. Слушали: 

По четвертому вопросу повестки дня «Современные методы и формы 

наставничества подготовки педагогических кадров» слушали Попову Елену 

Александровну, директора ОГАПОУ «Белгородский педагогический колледж». Она 

рассказала о методах и формах наставничества, используемых в колледже,  обратила 

особое внимание на значимость наставничества для подготовки педагогических кадров. 

 

По четвертому вопросу решили: 

1.  Информацию Поповой Е.А, директора ОГАПОУ «БПК»  принять к сведению. 

2. Продолжить работу в ПОО по вопросам наставничества. 

  

            5. Слушали: 

По пятому вопросу повестки дня «Использование результатов ВПР в целях 

внесения изменений в систему работы, направленную на повышение качества образования 

в ОГАПОУ «Губкинский горно-политехнический колледж»» выступила Денисенко 

Марина Валерьевна, заместитель директора ОГАПОУ «Губкинский политехнический 

колледж», которая познакомила с опытом работы колледжа по подготовке студентов 

техникума к написанию Всероссийских проверочных работ. 

 

По пятому вопросу решили: 

1. Информацию Денисенко М.В. принять к сведению. 

2. Рекомендовать ПОО использовать результаты ВПР для повышения качества 

образования студентов по общеобразовательным предметам. 

 

          6. Слушали: 

    По шестому вопросу повестки дня «Внутренняя система оценки качества 

образования студентов, обучающихся по индивидуальному учебному плану в ОГАПОУ 

«Ракитянский агротехнологический техникум»» выступила Иванова Наталья 

Анатольевна, заместитель директора ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический 

техникум», которая  рассказала о системе работы техникума по организации учебного 

процесса с использованием индивидуальных учебных планов в 2022-2023 учебном году. 

  

По шестому вопросу решили: 

1.  Информацию Ивановой Н.А. принять к сведению. 

 

 

            7. Слушали: 

              По седьмому вопросу повестки дня «О формировании рабочей группы по 

разработке методических указаний в части организации внутриучрежденческого контроля 

качества подготовки обучающихся по индивидуальному учебному плану»  выступила 

Злобина Ирина Александровна, заместитель директора ОГАПОУ «Алексеевский 

колледж», председатель методического объединения, которая предложила создать 

рабочую группу по разработке методических указаний в части организации контроля 

качества подготовки студентов, переведенных на ИУП. 

 

По седьмому вопросу решили: 

1.  Утвердить  рабочую группу по разработке методических указаний в части 

организации внутриучрежденческого контроля качества подготовки обучающихся по 

индивидуальному учебному плану в следующем составе: 

2.  

№  Ф.И.О., должность Место работы Примечание 



1 Соколова Светлана 

Витальевна, 

заместитель директора 

по учебной работе  

ОГАПОУ «Валуйский 

колледж» 

Руководитель рабочей 

группы 

2 Козьменко Светлана 

Владимировна,  

заместитель директора 

по учебной работе  

ОГАПОУ «Алексеевский 

агротехнический техникум» 

Член рабочей группы 

3 Амелькина Елена 

Васильевна, 

заместитель директора 

по учебной работе 

ОГАПОУ «Белгородский 

политехнический колледж» 

Член рабочей группы 

4 Алиева Замира 

Исмаиловна, 

заместитель директора 

по учебной работе 

ОГАПОУ «Белгородский 

техникум промышленности и 

сферы услуг» 

Член рабочей группы 

5 Якименко Елена 

Николаевна, 

заместитель директора 

по учебной работе 

ОГАПОУ «Борисовский 

агромеханический техникум» 

Член рабочей группы 

6 Иванова Наталья 

Анатольевна, 

заместитель директора 

по учебной работе 

ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический 

техникум» 

Член рабочей группы 

 

 

8. Слушали: 

              По восьмому вопросу повестки дня «Актуализация локальных нормативных актов 

ПОО в связи с вступлением в силу изменений порядка проведения ГИА по 

образовательным программам СПО»  выступила Черемушкина Татьяна Борисовна, 

заместитель директора ОГАПОУ «Бирючанский техникум», которая  познакомила с 

результатами проведенного аудита обновления локальных актов по вопросам проведения 

ГИА образовательными организациями и размещения их на сайтах техникумов и 

колледжей. 

 

По восьмому вопросу решили: 

1.  Информацию Черемушкиной Т.Б., заместителя директора ОГАПОУ 

«Бирючанский техникум», по вопросу актуализация локальных нормативных актов ПОО  

в связи с вступлением в силу изменений порядка проведения ГИА по образовательным 

программам СПО принять к сведению. 

 

9. Слушали: 

              По девятому вопросу повестки дня «Особенности заполнения дипломов о среднем 

профессиональном образовании в 2023 году»  выступила Выручаева Наталья Викторовна, 

заместитель директора ОГАПОУ «Белгородский индустриальный колледж», которая  

познакомила с  опытом работы по заполнению дипломов о среднем профессиональном 

образовании в связи с изменениями законодательства. 

 

По девятому вопросу решили: 

1. Рекомендовать ПОО  разработать локальные акты, регламентирующие заполнение 

дипломов, с учетом изменений законодательства. 

 

 



 

10. Слушали: 

              По десятому вопросу повестки дня «Особенности организации и проведения 

вступительных испытаний в ОГАПОУ «Яковлевский педагогический колледж» 2023 

году» выступила Торгаева Ольга Анатольевна, заместитель директора ОГАПОУ 

«Яковлевский педагогический колледж», которая рассказала об особенностях 

вступительных испытаний абитуриентов на базе колледжа, разработанных локальных 

актах, регламентирующих проведение вступительных испытаний в ходе приемной 

кампании 2023 года. 

 

По десятому вопросу решили: 

1.  Принять к сведению опыт работы ОГАПОУ «Яковлевский педагогический 

колледж» в части подготовки нормативной документации по вопросам вступительных 

испытаний в период приемной кампании 2023 года. 

 

 

            Решение: 

 

1. Признать положительным опыт работы ОГАПОУ «Дмитриевский аграрный 

колледж» по реализации проекта «Профессионалитет» и опыт работы колледжа в 

Белгородском образовательно-производственном аграрном кластере. 

2. Продолжить работу в ПОО по вопросам наставничества. 

3. Рекомендовать ПОО использовать результаты ВПР для повышения качества 

образования студентов по общеобразовательным предметам. 

4. Утвердить  рабочую группу по разработке методических указаний в части 

организации внутриучрежденческого контроля качества подготовки обучающихся по 

индивидуальному учебному плану. 

5. Рекомендовать ПОО  разработать локальные акты, регламентирующие заполнение 

дипломов, с учетом изменений законодательства. 

 

 

 

Председатель РУМО                                     И.А. Злобина 

 

Секретарь РУМО:                                          С.В. Козьменко 

 

  


